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●  平成２3 年８月２８日（日）の午後、香川自治会館にて『第８回 香川駅周辺ま

ちづくり検討会』が開催されました。 

●  参加者は、香川駅周辺にお住まいの方や自治会、商興会を中心として６名の検討

委員の皆様と、事務局である茅ヶ崎市拠点整備課職員等で行いました。 

●  今回は、『土地利用や、まちづくり施策検討案に関して』などについて話し合い

が行われました。 

●  平成 23 年７月 2０日（水）には香川保育園の保護者有志の方々に、また、平成

23 年 8 月 18 日（木）には香川駅西口で商業活動を行われている有志の方々にお

時間を作っていただき、普段利用している香川駅周辺の今後のまちづくりについて

意見交換を実施させていただきました。 

 

【検討会における主な感想・意見】 

 《土地利用について》 

・駅前周辺の方々は、自身の土地や商売がどうなるのかが気になると思う。どの様な

手法で事業を行うのか、地主や住民の方々に説明を行う必要があるのではないか。

・香川の住民の方々は、例えば道路幅が今よりも多少広くなるなど、利便性が多少改

善されれば十分だと考えている方々が多いのではないか。 

・区画整理等に伴う、地権者への精神的な負担はあるかもしれないが、経済的かつ生

活面においての過度な負担は与えないという事を貫く必要があるのではないか。 

《まちづくり施策検討案について》 

・茅ヶ崎市では、生け垣を推奨しているが、生け垣の手入れをしていないと道路には

み出してしまい交通安全上の問題がある。安全・安心と謳っているが逆行している

様な形になってしまう。 

・公共施設整備方針に、防災に対する観点をいれてほしい。 
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第 9 号香川駅周辺 

【公共施設の再配置方針案の検討】 【図面を使って意見交換】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【まちづくり分科会の実施状況のご報告】 
香川駅周辺まちづくり検討会では、香川駅周辺のまちを利用し生活を営まれて

いる方々の現状に対する課題意識や、改善すべき事項に関する意見などを伺うた

め『まちづくり分科会』という形式で話し合いの機会を設けています。 

これまで開催した『まちづくり分科会』は、商業関係者との意見交換が 2 回、

次世代を担う高校生との検討会が 1 回、子育てに励んでいる保護者の方の要望を

伺う機会を 1 回実施しております。 

まちづくり分科会で意見交換された内容の一部をご紹介します。 

・ 道路が狭く、通学や通勤時に安全に歩けなくて危険。 

・ 駅前に買物のときや待ち合わせができる空間が欲しい。 

・ 子供たちが安全に安心して遊べる場所（公園）が少ない。 

・ 道路の拡幅整備と商業施設の整備をどのように進めていくつもりなのか？ 

・ 分科会の意見が検討会に反映できる工夫を考えて欲しい。 

など、 

検討会では、これからも分科会の開催の機会を設けて地域の要望や、ニーズ

にあったまちづくりについて検討していきます。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 【第９回検討会】 

 日時 ：１０月１６日（日）午後 3：00 開始予定 

 場所 ：香川自治会館 

 内容 ：まちづくりの施策の検討（継続）など 

傍聴の対象となる方は、香川駅の利用者もしくは駅周辺にお住まいの方とい

たします。 

  《問い合わせ先》 
 

問い合わせ先 

電話番号 

FAX 番号 

：茅ヶ崎市拠点整備課 

：0467-82-1111  

：0467-８9-2916 
 

事務局からのお知らせ 

【子育て分科会で説明を聞く関係者】 【商業関係者分科会の意見交換の様子】 【次世代を担う分科会での討議の状況】


